



Capturan a 10 por riña en cementera Cruz Azul

Atacantes en planta de Tula fueron pagados

• Por Daniela Gómez y Ricardo Moya

El procurador General de Justicia de Hidalgo, Alejandro Habib, aseguró ayer que el grupo que causó los hechos de violencia durante la madrugada del miércoles en la planta cementera de la Cooperativa del Cruz Azul de Tula, fue contratado.

En entrevista radiofónica, Habib Nicolás señaló que, aunque todavía no se determina quién lo hizo, alguien pagó para que el grupo se presentara en la planta.

"Hasta este momento, lo que podemos concluir es que un grupo de personas fue contratado para venir a tomar posesión de manera violenta de la planta. Existe una disputa desde hace ya tiempo en relación no sólo del control de la planta, sino también a la presidencia del consejo de administración de la Cooperativa Cruz Azul", comentó el funcionario.

Entre las 4:00 horas y 4:45 horas del pasado miércoles se dio un enfrentamiento entre los trabajadores que estaban en la planta y un grupo de hombres que llegó a bordo de unos 15 camiones para intentar tomar por la fuerza el complejo, lo que dejó un saldo de ocho personas muertas y 12 heridas.

Al respecto, el procurador de Hidalgo señaló ayer que se tienen asegurados un vehículo de carga y una camioneta que habrían sido utilizados para el traslado de quienes atacaron la planta.

Además, afirmó que las autoridades judiciales no recibieron ningún reporte de alerta o denuncia de la llegada de este grupo de choque, por ello afirmó que "lo más importante es no poner por encima de la vida humana a un negocio o su administración".

Habib Nicolás agregó que pese a lo sucedido, no hay impedimento legal para que la planta pueda seguir funcionando,

PGJ DE HIDALGO asegura que las autoridades judiciales no recibieron reporte de alerta sobre la llegada del grupo de choque; mayoría de agresores provenía del Edomex, indica SSPC



Tras los enfrentamientos en la cementera, autoridades de Hidalgo acudieron a realizar el peritaje de los hechos, el pasado miércoles.

EL SALDO

Muertos **8**



Detenidos **10**



Heridos **12**



y señaló que tanto la policía estatal como la municipal se encuentran cuidando el área de la planta cementera.

En tanto, quien dijo ser presidente del Consejo de Seguridad y Vigilancia, Alberto Morales, aseguró que tardarán 10 días en reparar los daños ocasionados a la cementera, por lo que durante ese tiempo no podrán comercializar el cemento desde la planta de Tula.

Por su parte, el subsecretario de Seguridad del Gobierno federal, Ricardo Mejía Berdeja, informó que la mayoría de las personas que trataron de recuperar la planta cementera Cruz Azul con violencia procedían del Estado de México.

"Se registró un enfrentamiento entre grupos que disputan la posesión de la cementera y que están vinculados a litigios entre grupos que se disputan actualmente la cooperativa Cruz Azul", dijo.

Al asegurar que en este caso no habrá impunidad, el funcio-

nario detalló durante el Informe Cero Impunidad, que el conflicto inició luego de que un grupo de sujetos llegó a bordo de camiones al lugar para tratar de recuperar las instalaciones.

El funcionario del Gobierno federal señaló que hasta ahora 10 personas han sido detenidas, ocho murieron, una de ellas por heridas provocadas por un arma de fuego, mientras que el resto de los decesos fueron por múltiples traumatismos. También informó que 12 personas resultaron lesionadas.

"Ayer mismo se detuvo por parte de la policía municipal y la policía estatal de Hidalgo, a 10 personas vinculadas a estos eventos delictivos", indicó.

Mejía Berdeja agregó que en todo momento se mantuvo contacto con el secretario de Gobierno, el de Seguridad y el procurador de Justicia del estado, además de lamentar que asuntos litigiosos lleguen a este tipo de situaciones.

10

Personas se han detenido tras el enfrentamiento